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Comissão Especializada Permanente 

Direitos dos Cidadãos, Proteção Civil e Segurança 

7ª Comissão 

 

ATA N.º 13/XIII-3º/2023-24 

 

1 - Aos onze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e quatro, pelas 18H00, na 

Sede da Assembleia Municipal de Almada, Chalet Ribeiro Telles, Largo 5 de Outubro, 

nº 34, na Cova da Piedade, realizou-se a décima segunda reunião da Comissão 

Especializada Permanente de Direitos dos Cidadãos, Proteção Civil e Segurança. 

 

2 - Verificou-se a presença dos seguintes eleitos: Ana Margarida Lourenço, Nuno 

Alexandre Mendes, Ana Paula Silva, Paulo Filipe Viegas, Olga Mariano, Joaquim 

Judas, Ana Luisa Rodrigues, Vasco Ramiro Gonçalves, José Santos Rocha, Ind. Pres. 

JF. Costa de Caparica. 

 

3 - Verificou-se as faltas dos seguintes eleitos: Luis Durão ____________ 

 _____________________________________________________________________ 

 _____________________________________________________________________ 

 _____________________________________________________________________ 

 

 

4 - Justificação de faltas: ____________________________________________________ 

 _____________________________________________________________________ 

 _____________________________________________________________________ 

 _____________________________________________________________________ 

 

5 - Ordem de Trabalhos da reunião: Planeamento dos trabalhos da comissão para 2024. 
 _____________________________________________________________________

_____________________________________________________________________

_____________________________________________________________________

_____________________________________________________________________

_____________________________________________________________________ 
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6 - Verificou-se ainda as seguintes presenças em representação da Câmara Municipal: 

 _____________________________________________________________________

_____________________________________________________________________

_____________________________________________________________________

_____________________________________________________________________ 

 

7 - Tomou-se conhecimento do expediente: _____________________________________ 

 _____________________________________________________________________ 

 

8 - Apreciação/conclusões das matérias da ordem do dia: 

 A Sra. Deputada do GM do Partido Socialista e Presidente da 7.ª Comissão 
Permanente da AMA, Ana Margarida Lourenço, iniciou a reunião com base no ponto único, 
e solicitou aos presentes que indicassem propostas para os trabalhos da Comissão. 
O deputado Nuno Mendes do GM do Partido CHEGA, propôs que com que com base na 
competência de Serviços Públicos e Modernização Administrativa, a comissão se focasse 
nos serviços prestado á população. 
 

A Sra. Deputada do GM do Partido Socialista e Presidente da 7.ª Comissão 
Permanente da AMA, Ana Margarida Lourenço, sugeriu que numa primeira fase a comissão 
se reunisse com a Vereadora Responsável pelos serviços de atendimento ao Publico. 
 

Após um consenso alargado ficou definido que se iria solicitar a reunião com a 
Vereadora Responsável pelos serviços de atendimento ao Publico, com o intuído de 
perceber em que serviços existem maior pressão, demora e reclamações. 

 
Ficou ainda definido que caso seja necessário analisar a mesma situação relativa aos 

serviços de urbanismo, seria posteriormente convocado o vereador responsável do pelouro 
uma vez que é um serviço independente. 

 
O deputado da CDU Joaquim Judas sugeriu que fosse feito um ponto de situação 

relativo às competências descentralizadas nas áreas da Educação, Ação Social e Saúde, 
uma vez que estes têm uma componente de atendimento ao público. 

 
Tratando-se de matéria transversal com outras comissões permanentes da Assembleia 

municipal, por sugestão da presidente da comissão, Ana Margarida Lourenço, ficou 
consensualizado falar com os presidentes da 2 e 5 Comissão para agendar Reunião com a 
Vereadora Teodolinda Silveira Para avaliar a transferências de competências. 

  
 

9 - Próxima Reunião: _______________________________________________________ 

 ______________________________________________________________________. 

 

10 - Nada mais havendo a tratar foi a reunião encerrada. 


